
BERGARA

Dañadas por las lluvias torrenciales de 1985

Subvención para el arreglo de pistas rurales

Bergara (DV, por Larrea). — En su última sesión, la Comisión Municipal de Gobierno trató, entre otros, los siguientes temas:

«Se da cuenta del escrito enviado por la Dirección General de Medio Ambiente en el que se transcribe el acuerdo del Consejo de Diputados tomado el 21 de enero del presente año mediante el que se aprueba abonar las aportaciones de la Diputación Foral establecidas en el Plan de Mejora de la Ciudad y Medio Ambiente Rural de 1985 por un importe de 76.726.866 pesetas, asignando de dicha cifra para el Ayuntamiento de Bergara la cantidad de 2.165.810 pesetas.».

Igualmente se informó de la subvención otorgada por el IRYDA y hecha efectiva por importe de 3.039.618 pesetas para el arreglo de las pistas rurales como consecuencia de los daños sufridos a causa de las lluvias torrenciales de junio de 1985.

En temas de Gobernación se aprueban las siguientes propuestas de gasto: Garín, S. L., confección de un estandarte para la banda municipal de música por 75.600 pesetas.

Almacenes Lascar, cubiertas

y cámaras para vehículos municipales por 41.794 pesetas.

Linternería Iturkintz-Berri, arreglo de canalones en el Colegio San Martín de Aguirre, por 126.860 pesetas.

Ediciones CEAC, para compra de libros para la Biblioteca Municipal, por 14.785 pesetas.

Arietaleanizbeazkoa volvió a imponerse

El ciclista bergarés del Orbea-Likatz Arietaleanizbeazkoa, volvió a ofrecernos un nuevo triunfo en la prueba ciclista celebrada el pasado domingo en Hondarribia.

El bergarés escapó en solitario ascendiendo al Faro, presentándose de esta forma en la meta, alcanzando así el tercer triunfo consecutivo en esta recientemente inaugurada temporada. Su compañero de equipo Cenitagoya, consiguió entrar en el sexto puesto de entre un total de 145 ciclistas.

Los de la categoría cadetes, por su parte, se desplazaron a Eskoriatza, donde Richar García se adjudicó un airoso séptimo puesto.